
"Pupi on the road", si parte
stasera da Epipoli

Prenderà  il  via  questa  sera  “Pupi  on  the  road”,
l’iniziativa itinerante studiata dal Comune di Siracusa e

dalla “Compagnia dei pupari Vaccaro Mauceri”. Il programma,
che  prevede  sette  appuntamenti,  in  diversi  quartieri  del
capoluogo, è stato illustrato questa mattina, nel corso di una
conferenza stampa dall’assessore al Turismo, Francesco Italia
e da Alfredo Mauceri della storica famiglia di pupari. “Il
teatro  dei  pupi-  ha  spiegato  Italia-  è  un  patrimonio  che
appartiene a tutta la città, non soltanto ad Ortigia. Con
l’iniziativa  ideata  insieme  alla  compagnia  Vaccaro  Mauceri
tutti,  in  tutti  i  quartieri  della  città,  avranno  la
possibilità di assistere a questo spettacolo”. Piazze, scuole,
palestre,  cortili  diventeranno,  quindi,  teatro.  Il  primo
appuntamento  è  fissato  per  questa  sera  nel  cortile  della
parrocchia di San Francesco ad Epipoli. Il 14 ottobre toccherà
a Belvedere, alle 10,30 in piazza Eurialo. Terza tappa il 20
ottobre nel cortile della chiesa di San Corrado Confalonieri
alla Mazzarrona alle 9,45, mentre a mezzogiorno i pupari si
esibiranno  alla  Chiesa  dello  scoglio,  al  Plemmirio.  Si
prosegue il 23 ottobre con l’esibizione a Cassibile, alle
16,00, all’interno della palestra della scuola media. Ultime
tre date il 25 ottobre alle 20,00 in via Augusta, il 27
ottobre  alla  Borgata,  in  piazza  Santa  Lucia  alle  10,30  e
infine, il 30 ottobre, la chiusura alle 17,00 nel salone della
chiesa di San Metodio.
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Servizi  socio-sanitari
garantiti fino a dicembre

Salvi, almeno fino alla fine dell’anno, i servizi socio
assistenziali garantiti attraverso la legge 328. Il Comune

di Siracusa avrebbe recuperato 150 mila euro da destinare
all’assistenza di disabili e anziani, nonostante la mancata
erogazione, da parte della Regione, dei fondi relativi allo
scorso  anno,  argomento  di  uno  specifico  incontro,  con
l’assessore  regionale  ai  Servizi  sociali,  Ester  Bonafede
quando,  la  scorsa  settimana,  ha  fatto  tappa  in  città  per
partecipare  ad  un  vertice  in  prefettura  sull’emergenza
immigrazione.  Il  punto  interrogativo  sulla  possibilità  di
mantenere i servizi potrebbe riproporsi dal prossimo gennaio.
La Regione avrebbe fornito garanzie ai sindaci del distretto
socio-sanitario 48, che attendono adesso la concretizzazione
delle rassicurazioni ottenute. “Siamo intervenuti sul Bilancio
comunale-  puntualizza  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo-  per
garantire già a patire da oggi una serie di servizi relativi
all’ assistenza domiciliare e ai centri diurni per disabili,
l’inclusione  sociale,  all’affido  eterno-familiare  e  ai
progetti per minori con disabilità”.

Gestione  acque,  Amoddio:
"Grave  il  ritardo  della
Regione"

“La sentenza del Tar di Catania, che ha ritenuto legittimo
il ritiro della concessione del servizio idrico integrato a
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Sai 8 lascia irrisolti alcuni gravi problemi”. La parlamentare
del Pd, Sofia Amoddio non ritiene che il pronunciamento del
tribunale  amministrativo  abbia  posto  fine  alla  lunga  e
complessa vicenda che da anni riguarda la gestione delle acque
in provincia di Siracusa e che, negli ultimi mesi, per ragioni
differenti, si è in diverse occasioni spostata nelle sedi
della giustizia amministrativa e ordinaria. Amoddio auspica
che nella querelle tra i Comuni e la società che gestisce il
servizio “intervenga quanto prima una sentenza che definisca
il quadro dei rapporti tra la società  e gli enti pubblici”.
 Il problema, secondo, secondo la parlamentare del Partito
Democratico, sarebbe, comunque, ben più vasto e riguarderebbe
il  ritardo  accumulato  dalla  Regione  nell’emanazione  della
legge che dovrebbe determinare “le modalità di gestione del
servizio idrico da parte dei comuni- prosegue la deputata di
maggioranza- in forma singola o associata e le modalità di
successione nei rapporti giuridici, attivi e passivi, e di
tutela  dei  rapporti  di  lavoro  facenti  capo  alle  autorità
d’ambito”. Un passaggio che, se non consumato, renderebbe vana
l’approvazione della precedente legge, che risale allo scorso
gennaio. “Il quadro normativo incerto- osserva Amoddio-  non
aiuta di certo a definire la situazione che si è venuta a
creare in provincia di Siracusa . Il governo regionale e l’
Ars – conclude la deputata democratica – devono affrontare la
questione  senza  ulteriori  indugi  .  La   politica  dovrebbe
risolvere i problemi e non crearli”.

 

Ona:  "Bene  piano  aree
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industriali,  ora  bonifiche
amianto"

“Una  svolta  epocale  per  la  Sicilia”.  L’Osservatorio
Nazionale Amianto esprime con questo commento, affidato ad

una  nota  a  firma  del  presidente,  Ezio  Bonanni  e  del
coordinatore  regionale,  Calogero  Vicario,  la  propria
soddisfazione per l’approvazione del piano straordinario di
interventi  sanitari  nelle  aree  a  rischio  ambientale  della
Sicilia. II piano riguarda le aree Augusta – Melilli – Priolo,
Gela  e  Milazzo.  Esclude,  invece,  Biancavilla,  motivo  di
rammarico per l’Ona, vista l’alta incidenza, in quella zona,
di  patologie  tumorali  causate  dalla  presenza  della
 fluorodenite. “Il Piano straordinario- spiegano Bonanni e
Vicario-  individuerà,  per  ciascuna  delle  aree  a  rischio
inserite, interventi mirati di protezione della salute e di
assistenza  sanitaria,  anche  attraverso  le  indicazioni  che
emergono dal registro tumori”. Il governo regionale, secondo
quanto  annunciato  dall’assessore  alla  Sanità,  Lucia
Borsellino,  avrebbe  destinato  agli  interventi,  anche  di
prevenzione, sulle aree a rischio, 3 milioni di euro per il
periodo 2013-2014.L’Ona chiede, però, anche la bonifica dei
siti contaminati da amianto.

"Bibliopride",  presentato  il
programma

Laboratori per bambini e ragazzi, una mostra di libri degli
anni  ’50,  alcuni  incontri  con  autori,  messe  in  scena

teatrali.  Sono  le  iniziative  inserite  nell’ambito  di
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“Bibliopride”, la Giornata nazionale a cui aderisce anche la
biblioteca  comunale  di  Siracusa.  Il  programma  della
manifestazione  è  stato  illustrato  questa  mattina
dall’assessore alle Politiche culturali, Alessio Lo Giudice.
“Il titolo dell’iniziativa- spiega l’esponente della giunta
Garozzo-  spiega  già  che  si  tratta  della  promozione
dell’orgoglio di potere usufruire della biblioteca anche come
luogo in cui incontrarsi, confrontarsi e apprendere”. Tra i
momenti  inseriti  in  calendario,  anche  incontri  con  i
rappresentanti dell’editoria del territorio, letture tematiche
e  sfiziose,  come  quella  dedicata  al  cioccolato.
“Particolarmente  significative-  prosegue  Lo  Giudice  –  le
letture teatrali previste per domenica all’ex convento del
Ritiro”.  “Bibliopride”  riguarderà  tutto  il  territorio
 coinvolto nella candidatura di Siracusa e del Sud Est a
Capitale europea della Cultura. Iniziative sono previste ad
Avola, Noto, Palazzolo, Lentini e in tutte le biblioteche
delle circoscrizioni. “Sarà anche l’occasione per inaugurarne
una nuova nel capoluogo- aggiunge Lo Giudice – Si tratta di
quella  di  Neapolis,  a  Casina  Cuti.  Per  le  due  giornate
dell’iniziativa, la biblioteca comunale di Siracusa rimarrà
aperta fino alle 21. “L’obiettivo è quello di garantire, in
futuro, un orario di apertura più lungo per tutti i siti
culturali-  conclude  l’assessore  alla  Cultura-  Per  questo,
attraverso i cantieri di servizio finanziati dalla Regione,
abbiamo chiesto personale che possa garantire la fruizione
della biblioteca, di villa Reimann e di altri luoghi chiave
della cultura in città anche la sera”.

Emergenze in mare, i numeri
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della Capitaneria di Porto
38 salvataggi in mare di persone in pericolo di vita, 650
quintali di prodotto ittico sequestrati, oltre 60 mila euro

di  sanzioni  elevate  per  infrazioni  commesse  durante  la
navigazione, ma soprattutto 9 mila e 200 migranti salvati.
Sono alcuni dei numeri forniti questa mattina dal comandante
della Capitaneria di Porto di Siracusa, Luca Sancilio, nel
corso  della  conferenza  stampa  convocata  per  tracciare  un
bilancio dell’operazione “Mare sicuro 2013”, appena conclusa.
 Sancilio lascerà Siracusa il 15 novembre prossimo, dopo 3
anni  alla  guida  della  Capitaneria  di  porto.  “Abbiamo
affrontato tante emergenze – racconta il capitano Sancilio- in
alcuni casi anche nuove rispetto al passato, ma abbiamo sempre
garantito  un  servizio  di  alto  livello,  garantendo  sempre
almeno 15 uomini in mare e altrettanti a terra. Ci siamo
impegnati anche sul fronte della sensibilizzazione al rispetto
delle  leggi  e  per  fortuna,  quest’anno,  abbiamo  potuto
registrare  un  numero  di  infrazioni  in  mare  sensibilmente
inferiore rispetto al passato. Gli 80 sbarchi di migranti del
2013 -prosegue Sancilio- sono stati un elemento nuovo per me e
per i miei uomini, ma è gratificante sapere che il nostro
principale compito, quello di salvare la vita in mare, è stato
svolto al massimo delle nostre possibilità”.

 

 

Un  progetto  per  valorizzare
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il  castello  Maniace,  fondi
dal ministero

Un progetto da 346 mila euro per la “valorizzazione del
castello Maniace e l’illuminazione e il potenziamento del

sistema di fruizione e sicurezza di Ortigia”. E’ pronto a
finanziarlo il ministero dei Beni culturali e del Turismo,
nell’ambito  del  programma  operativo  “Poin,  attrattori
culturali naturali e turismo”. La Soprintendenza di Siracusa
ha pubblicato, nei giorni scorsi, un bando per la selezione
dell’impresa che si aggiudicherà l’appalto. Le ditte avranno
tempo fino al prossimo 21 ottobre per presentare la propria
candidatura. Dopo questa prima fase, attraverso un sorteggio
pubblico,  che  avrà  luogo  il  22  ottobre  mattina,  saranno
individuate  le  20  imprese  che  potranno  concorrere  alla
procedura negoziata. Nel caso in cui le richieste dovessero
essere meno di 20, ovviamente, si farà a meno del sorteggio.
Una volta affidato l’appalto, l’azienda aggiudicataria avrà 6
mesi di tempo per ultimare i lavori previsti dal progetto.

Occupa un appartamento e ruba
i mobili ad un vicino

Aveva deciso di trovarsi una casa e, per risolvere il suo
problema abitativo, avrebbe forzato la posta d’ingresso di

un appartamento al terzo piano di uno stabile popolare di via
De  Gasperi,  a  Priolo,  lasciato  libero  dal  precedente
assegnatario. L’immobile, però, era privo di mobilio. Così,
Paolo Scaduto, 32 anni, di origini palermitane e senza fissa
dimora,  avrebbe  ben  pensato  di  recuperare  i  mobili
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dall’appartamento  del  piano  superiore,  approfittando
dell’assenza  della  donna  che  vi  abita.  Il  suo  trasloco  è
stato,  però,  interrotto  dall’arrivo  dei  carabinieri  della
stazione  di  Priolo.  Quando  i  militari  dell’arma  lo  hanno
interrotto, il giovane aveva già trasferito nella sua nuova
abitazione una cucina a gas, un ferro da stiro, un cesto
portabiancheria ed altri oggetti che sarebbero serviti per le
esigenze quotidiane. Per Scaduto è scattato l’arresto. Gli
sono stati concessi i domiciliari, peraltro, momentaneamente,
proprio  nell’immobile  occupato  abusivamente,  in  attesa  del
processo per direttissima.

Artemision, ticket di 5 euro
per i visitatori

Un ticket di 5 euro per visitare l’Artemision, restaurato e
fruibile a partire dalla metà del prossimo mese. E’ il

costo che la giunta comunale di Siracusa, retta da Giancarlo
Garozzo,  ha  deciso  di  imporre  ai  visitatori  dell’antico
tempio, all’interno di palazzo Vermexio.  Secondo la delibera
approvata  alcuni  giorni  fà  dall’esecutivo  ,  la  decisione
dipenderebbe dall’esigenza di reperire i fondi necessari per
garantire il servizio di visite guidate e la manutenzione del
sito.  Parte  del  ricavato  della  vendita  dei  biglietti  di
ingresso sarà “girato” all’associazione che si aggiudicherà il
servizio di visite guidate, per affidare il quale il Comune ha
affisso, diverse settimane fà, un bando. Le domande potranno
essere presentate fino alle 13 del primo ottobre. Non sarebbe
ancora  stata  stabilita,  però,  la  percentuale  che
l’amministrazione comunale destinerà all’associazione che sarà
scelta  e  che  dovrà  garantire,  a  partire  dal  15  ottobre
prossimo e fino al 30 giugno, visite guidate ogni mattina
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dalle 10, 00 alle 13, 00 e ogni pomeriggio, dalle 15,00 alle
18,00, inclusi i giorni festivi. Anche la pulizia del sito
sarà a carico dell’associazione affidataria del servizio.

200  grammi  di  hashish  in
casa,  in  manette  presunto
pusher

Operazione antidroga della Guardia di Finanza a Siracusa.
In manette, un presunto spacciatore. Sequestrati, invece,

circa  200  grammi  di  hashish.  L’arresto  è  stato  l’ultimo
passaggio di un’attività investigativa durata alcuni giorni.
Gli uomini delle Fiamme Gialle erano sulle tracce dell’uomo,
un extracomunitario che era solito frequentare la zona del
Villini,  da  quando  hanno  ricevuto  informazioni  circa  la
presunta  attività  di  spaccio  di  cui  sarebbe  stato
responsabile.  Proprio  in  quell’area,  i  finanzieri  hanno
concentrato  la  loro  attenzione,  per  verificare  le  notizie
acquisite . Ieri sera, gli uomini della Guardia di Finanza
hanno deciso di fermare l’uomo mentre faceva rientro nella sua
abitazione. Per la perquisizione dell’immobile, i finanzieri
si sono avvalsi delle unità cinofile Aquila e Primo, cani
antidroga  in  servizio  presso  il  comando  di  Siracusa  e
protagonisti  di  diverse  operazioni  importanti.  E’  proprio
grazie al fiuto dei due cani che è stato possibile rinvenire
lo stupefacente che l’uomo custodiva in casa. Al presunto
pusher, già noto alla giustizia per precedenti specifici, sono
stati concessi gli arresti domiciliari.
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